



N^o 077

Le 6 avril 1989

SITUATION AU LIBAN

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark a exprimé aujourd'hui de vives préoccupations suite à la rupture du cessez-le-feu à Beyrouth. Il a demandé instamment que toutes les parties concernées, libanaises et étrangères, conviennent d'un cessez-le-feu global et le respectent. Il a par ailleurs déploré qu'on accorde si peu de prix à la vie humaine et au bien-être de la population civile, comme ce fut clairement le cas lors des bombardements récents à Beyrouth.

M. Clark a précisé que le Canada avait pris part à la réunion du 31 mars du Conseil de sécurité au sujet du Liban et qu'il souscrivait sans réserve à la déclaration émise alors par le Conseil. Le Ministre a en outre réitéré son plein appui au Comité ministériel de la Ligue arabe, qui tente de trouver une solution politique à la crise libanaise.

Le Canada, a souligné M. Clark, appuie la cause de la souveraineté, de l'indépendance et de l'intégrité territoriale du Liban, et il compte bien que toutes les forces étrangères se retireront de ce pays. Il a appelé toutes les parties à s'engager résolument dans la recherche pacifique d'une réconciliation nationale.

- 30 -